

PROGRAMMES SPÉCIAUX POUR AOÛT

Programme général

Ce sont les nouvelles et les radio-reportages émanant des Nations Unies et du Canada qui constituent, maintenant comme au début, la majeure partie des programmes du Service international de Radio-Canada.

La section de langue anglaise diffuse trois fois par jour des nouvelles canadiennes et internationales; la section de langue française émet, de son côté, trois fois par jour un radio-journal; et la diffusion des nouvelles figure également dans les émissions en langues étrangères.

Le Service international diffuse chaque semaine un certain nombre de radio-reportages. Les rubriques suivantes peuvent servir à toutes les sections et elles passent régulièrement dans au moins deux d'entre elles: *Nouvelles de la capitale*, relation des événements politiques d'Ottawa, capitale fédérale; *Radio-reportage hebdomadaire*, analyse d'une question de grande importance, de nature politique, économique ou culturelle qui retient pour le moment l'attention du public; *Exposé sur la situation ouvrière*; *Revue des affaires*; *Revue de la semaine*, résumé des principales nouvelles de la huitaine écoulée; et *Revue de la presse*, aperçu des opinions exprimées par les principaux journaux de langue française et de langue anglaise.

Chacune des sections utilise, toutes les semaines, une ou plusieurs des rubriques susmentionnées; elles ont en outre, au siège des Nations Unies à Lake-Success, leurs propres correspondants qui consacrent une émission hebdomadaire aux travaux des Nations Unies et de leurs nombreux organes.

Les programmes spécialement projetés pour les mois d'été ont passé en juin et juillet et continueront d'être diffusés en août. Le festival des jeux floraux gaéliques et des danses écossaises, qui a lieu tous les ans à St. Ann (Nouvelle-Écosse), est une des manifestations dont le Service international de Radio-Canada projette d'assurer un compte rendu. Le "Gaelic Mod" aura lieu, cette année, du 9 au 12 août. L'Exposition nationale du Canada, qui aura lieu à Toronto du 25 août au 9 septembre, sera également l'objet d'un reportage du Service international.

Service de l'Amérique latine

Le service de l'Amérique latine inaugurera au mois d'août deux nouvelles séries de programmes. Au cours d'une émission hebdomadaire d'un quart d'heure, qui passera tous les lundis à 19 h. 45 (heure normale de l'Est), et qui sera reprise le mercredi à 22 h. 15 (heure normale de l'Est), la section de langue espagnole diffusera de courtes interviews d'agents consulaires des pays de l'Amérique latine exerçant leurs fonctions à Montréal.

À la fin de juillet et pendant le mois d'août, une fois la semaine, une série d'émissions décrira les grandes industries du Canada. Ce programme d'un quart d'heure sera diffusé en espagnol tous les mardis à 19 h. 45 (heure normale de l'Est), avec reprise le samedi à 22 h. 15 (heure normale de l'Est). La série en langue portugaise passera tous les samedis à 19 h. 15 (heure normale de l'Est).

Par l'intermédiaire du Service international de Radio-Canada, le Canada rendra hommage à trois républiques de l'Amérique latine, à l'occasion de l'anniversaire de leur indépendance: Bolivie (6 août); Équateur (10 août); Uruguay (25 août).

Émissions en langue française

Pendant le mois d'août, la section de langue française continuera sa série *En feuilletant* . . . , tous les lundis et vendredis de 17 h. 45 à 18 h. (heure de Greenwich). Ce programme se compose d'extraits de romans, d'essais, de contes et de poèmes canadiens. Voici l'horaire du mois d'août:

4 août: *Né à Québec*, biographie romancée de Louis Joliet, d'Alain Grandbois.

7 août: *La Sentinelle*, conte de Ringuet (pseudonyme du docteur Philippe Panneton).